

Grupo

bida

farma

**EDICIÓN
ANDALUCÍA
ORIENTAL**

CON OCHO BASTA

Almería

ENTREVISTA

Diana Rosagro, nueva gestora de Bidafarma Almería

FORMACIÓN DEL TRIMESTRE

Complementos nutricionales
Innovación probiótica
Enfermedad Venosa Crónica
Microbiota y salud

UN SONETO

Carmen Carrasco

BIDAMK SCHOOL
en Bidafarma Granada

SUMARIO

El miércoles 19 de septiembre tuvimos el placer de recibir en nuestras instalaciones una nueva visita organizada para que nuestros socios pudieran conocer desde dentro el funcionamiento del almacén, el corazón de la cooperativa. La cita tuvo lugar a las 14 horas para coincidir con el momento álgido de producción y por tanto más interesante. Nos acompañaron, Javier Martínez Álvarez (Viator), Asunción Delgado Naranjo (Almería capital), Manuela Luque Valero (Gérgal), Ana Rosa Fernández Amador y su hija Ana Rosa (Huércal de Almería), Claribel Gallego García (Fiñana) y María del Mar López Morales (Almería capital).

Tras una breve charla por parte de nuestra Directora Técnica, Aurora Ortiz Gómez, y acompañados por las gestoras comerciales y responsables de almacén, se procedió a realizar una visita guiada, aportando

una visión general del proceso productivo del almacén, donde pudieron comprobar de primera mano la operativa de la distribución y los diferentes departamentos y personal implicado en las labores diarias.

Esta iniciativa es una buena forma de fortalecer el vínculo con la cooperativa y de que el socio viva desde dentro el funcionamiento del almacén y el proceso que tiene lugar desde que hace un pedido hasta que lo recibe.

Tras la visita, tuvimos la ocasión de charlar y tomar un aperitivo en un inmejorable ambiente.

Agradecer a todos los asistentes el interés por la distribución y las ganas de conocer un poco más su cooperativa, su casa.

CON OCHO BASTA ALMERÍA

El miércoles 26 de septiembre tuvimos la oportunidad de recibir a otro pequeño grupo de socios para mostrar el funcionamiento de su cooperativa, detallando la operativa de la recepción de pedidos de laboratorio, almacenamiento de mercancía según la rotación de los artículos, la preparación de pedidos y la expedición de los mismos.

En esta ocasión nos acompañaron: María Antonia Sánchez Arcos (Aguadulce), Raquel López Martínez (Aguadulce), Máximo Cobos Muñoz (El Parador), Ana María Pérez Suanes (Roquetas), M^a Librada

Martínez Rodríguez y José Manuel Prieto (Roquetas) y Emilio Moreno Cortijo (Roquetas).

Tras una breve charla, en esta ocasión, por parte de nuestro gerente, José Rivas Rivas, y acompañados por la directora técnica, gestoras comerciales y responsables de almacén, procedimos a explicar en detalle todo el recorrido del medicamento.

Tras la visita, tuvimos la ocasión de tomar un aperitivo y compartir las impresiones de esta visita al almacén.

Gracias a todos por vuestra asistencia.



Asistentes a la iniciativa "Con ocho basta" en Almería.



Asistentes a la iniciativa "Con ocho basta" en Almería.

COMPLEMENTOS NUTRICIONALES

El laboratorio Pharma Nord impartió un taller en las instalaciones de Bidafarma Granad para poner de manifiesto la importancia de los complementos nutricionales dentro de nuestra sociedad, ya que los últimos datos indican un aumento de ventas en un 7%.

Dentro de esos complementos nutricionales, se explicó la importancia del Active Complex Q10 a nivel cardiovascular. La coenzima Q10, es la coenzima que proporciona energía a nuestro organismo para su correcto funcionamiento. El problema que nos encontramos es que nuestros depósitos de Q10 disminuyen a partir de los 20 años, afectando principalmente a nuestro corazón y nuestra musculatura. Por lo tanto, es importante tener un aporte extra para poder volver a rellenar dichos depósitos. Existen muchos perfiles de personas para las cuales sería conveniente recomendarles el complemento de coenzima Q10.

Entre estos targets, encontramos los siguientes:

- Aquellas personas que por su situación del día a día (trabajo, estrés, niños...), que han salido de una operación, o bien astenia primaveral, que se encuentran con un cansancio físico y mental importante. El aporte de Q10 va a remitir ese cansancio y notaran estar mucho más activos aproximadamente a la semana de tomarlo.

- Otro de los perfiles, son aquellos pacientes que están tratados con estatinas. La síntesis de colesterol, comparte la misma ruta que la síntesis de coenzima Q10, por lo tanto, cuando las estatinas bloquean la formación de colesterol, también bloquean la síntesis de Q10. Normalmente se manifiesta con dolores importantes de piernas, calambres, hormigueos... para paliar estos dolores, deben aportar coenzima q10.

- También se puede recomendar aporte de q10, a aquellas personas que vengan a la farmacia con la tensión un poco alta y todavía no estén medicados con antihipertensivos. Debido a la función antioxidante de la Q10, bloquean los radicales libres que atacan al óxido nítrico que es nuestro vasodilatador natural, por lo que cuando bloquean los radicales libres el óxido nítrico vuelve a funcionar correctamente haciendo que baje la tensión.

Estos son algunos de los perfiles que nos podemos encontrar en el día a día de la farmacia y podemos recomendarles y realizar ventas cruzadas con Active Complex Q10.



FORMACIONES DEL TRIMESTRE EN BIDA FARMA



INNOVACIÓN PROBIÓTICA

Las instalaciones de Bidafarma Granada acogieron una charla-colquio sobre la importancia en innovación probiótica. En la jornada, se resaltó la importancia y actualidad que tiene los probióticos con una gran proyección de futuro, y la gran relevancia en estudios científicos que se han triplicado en la última década siendo cerca de mil publicaciones en Pub Med de este año.

Se explicó la microbiota autóctona como el conjunto de microorganismos que colonizan establemente la superficie epidérmica, los conductos y las cavidades del organismo que se comunican con el exterior. Siendo las funciones más sobresalientes: combatir la infección por agentes patógenos y promover el desarrollo de la inmunidad innata adquirida.

Se definió el término probiótico: como microorganismos vivos que cuando se administran en cantidades adecuadas confieren un beneficio a la salud del consumidor. Además de definir lo que es un prebiótico, simbiótico y disbiosis; se hizo mucho hincapié lo que debe ser un probiótico de calidad: la importancia de la cepa además del género y la especie, si son levaduras o bacterias, la dosis adecuada y los beneficios para la salud, aportando sobre todo estudios científicos de calidad y seguridad.

Las aplicaciones clínicas fundamentalmente: diarreas agudas, y post-antibióticos, síndrome de intestino irritable, enfermedad inflamatoria intestinal, enfermedad cardiovascular, erradicación de helicobacter pylori, alergia, etc.

Nos presentaron varios estudios de las universidades de Sheffield y Cambridge, sobre la aplicación del probiótico PROFAES 4, estudios a doble ciego, aleatorizados contra placebo, en el síndrome de intestino irritable, sobrecrecimiento bacteriano tras el tratamiento antibiótico y la diarrea asociada a clostridium difficile, teniendo beneficios frente a placebo con significación estadística.



ENFERMEDAD VENOSA CRÓNICA

La Enfermedad Venosa Crónica es una de las patologías más frecuentes y prevalentes en la edad adulta, al menos una cuarta parte de los adultos presentan, en mayor o menor grado, algún síntoma de enfermedad venosa.

Se puede manifestar como sintomatología aislada, pasando por alteraciones visibles con compromiso estético, como las telangiectasias y arañas vasculares, hasta la aparición de sintomatología que interfiere con la actividad diaria, varices tronculares y, en los casos más avanzados, lo que se denomina Insuficiencia Venosa Crónica.

Es una patología que consume una importante cantidad de recursos sanitarios y que constituye una de las causas de consulta y solicitud de tratamiento más frecuentes y que engloba en su asistencia a diversos profesionales sanitarios y especialistas, entre ellos el profesional farmacéutico.

Más de 45 farmacéuticos de Granada asistieron el pasado 20 de Junio a un taller formativo organizado por Laboratorios Servier y Normon acerca de esta enfermedad prevalente a cargo del cirujano vascular el Dr. Fidel Fernández Quesada, en la que se abordó la importancia de tratar a estos pacientes en las etapas iniciales para evitar la progresión y que el farmacéutico pueda prestar una atención farmacéutica de calidad entorno a esta patología tan frecuente en la población adulta, principalmente en mujeres.

MICROBIOTA Y SALUD

DRA. ISABEL FRÍAS

El estudio de la microbiota constituye uno de los temas de gran actividad investigadora en los últimos años. Gracias a los adelantos tecnológicos que hoy día permiten mapear con total precisión la composición de las bacterias que componen la microbiota intestinal de un individuo concreto, se ha podido acumular gran cantidad de datos que nos hacen entender mejor la composición de la microbiota, sus funciones, las posibles alteraciones de la misma ("disbiosis") y su relación con diferentes situaciones clínicas. Las alteraciones de la salud que se relacionan con determinadas disbiosis, pueden localizarse a nivel digestivo (flatulencia, estreñimiento, intolerancias alimentarias, etc) o a otros niveles como ocurre en la dermatitis atópica, la obesidad, o incluso el autismo. En muchas de estas situaciones, no obstante, no se ha podido establecer aún de una forma precisa el grado de relación causa-efecto, el mecanismo implicado, o el papel preventivo o terapéutico de determinadas bacterias probióticas. Sin embargo ya se conocen bien algunas de las funciones de la microbiota. Las bacterias de nuestro intestino intervienen, por ejemplo, en procesos digestivos, facilitando la digestión de ciertos alimentos que nuestro organismo no es capaz de digerir por sí mismo, como son ciertos carbohidratos a partir de los cuales nuestras bacterias forman ácidos grasos de cadena corta (propionato, butirato y otros) que son sustancias con propiedades antiinflamatorias beneficiosas para mantener el epitelio de la mucosa digestiva en condiciones óptimas para mantener la "función barrera" intestinal. Esta función barrera impide que bacterias patógenas invadan nuestro intestino y que la permeabilidad a tóxicos y patógenos esté limitada. Otra función primordial de la microbiota intestinal es el correcto desarrollo del sistema inmunitario. Una correcta microbiota permite una correcta respuesta inmunitaria.

“

Una de las funciones primordiales de la microbiota intestinal es el correcto desarrollo del sistema inmunitario



La doctora Frías explica a los asistentes la importancia de la microbiota.

Determinados factores pueden influir de forma positiva o negativa en nuestra microbiota intestinal. La utilización de medicamentos como los AINE y especialmente los antibióticos, van a tener un efecto negativo en nuestra salud intestinal, mientras que las dietas ricas en fibra y la ingesta de probióticos tienen un efecto positivo. Es importante por ello, que cuando se producen circunstancias que puedan alterar el equilibrio intestinal como por ejemplo gastroenteritis, dieta inadecuada, ingesta de antibióticos y otras, lo compensemos con la toma de probióticos.

Llamamos probióticos a microorganismos vivos que cuando se administran en cantidades adecuadas confieren un beneficio a la salud del hospedador.

Los prebióticos son ingredientes alimentarios que al ser fermentados selectivamente por las bacterias beneficiosas producen cambios específicos en la composición y/o actividad de la microbiota gastrointestinal confiriendo beneficios en la salud del individuo. Podríamos decir que son el “alimento” de las bacterias beneficiosas de nuestro intestino.

Llamamos simbióticos a los preparados que contienen ambos: probiótico y prebiótico. En estos casos hay un efecto sinérgico ya que el prebiótico facilita el crecimiento del probiótico.

Laboratorios Heel ha lanzado una línea de simbióticos, HeelProbiotics, que consta de productos adecuados para diferentes situaciones clínicas o diferentes perfiles de pacientes. Todos los productos tienen un sólido aval científico con estudios realizados con las cepas concretas y un alto nivel tecnológico en los procesos de identificación, cultivo y producción.

Gasteel, Gasteel kid y Gasteel Plus son los simbióticos adecuados para la “salud intestinal”¹. Los utilizaremos después de tratamientos antibióticos y otras circunstancias en las que sospechemos alteración de la microbiota intestinal que producen sintomatología digestiva o una respuesta inmune deficiente. Gasteel Plus, posee una cepa probiótica, *Bifidobacterium longum* ES12, con propiedades antiinflamatorias que ha demostrado su efecto beneficioso en procesos que cursen con inflamación intestinal como es la celiaquía. Se sabe que en el paciente celíaco, no solo hay una alteración de la respuesta inmune a la gliadina de ciertos cereales como el trigo,



Asistentes a la charla.

sino que además hay una alteración en la composición de la microbiota que provoca un ambiente proinflamatorio intestinal. Por ello en el estudio clínico realizado en pacientes celíacos se demostró una mejoría clínica de los pacientes a los que se les administró ese probiótico además de la dieta sin gluten.

También se ha demostrado la alteración en la microbiota de pacientes con dermatitis atópica, en la que se ha evidenciado una reducción de ciertas especies bacterianas productoras de ácidos grasos de cadena corta. La revista *JAMA Dermatology* ha publicado este mismo año un estudio clínico doble ciego aleatorizado sobre el efecto beneficioso de las cepas probióticas contenidas en Dermave-el Pro sobre los síntomas de la dermatitis atópica moderada³.

En el caso de alteraciones metabólicas y obesidad también se ha evidenciado una proporción más elevada de bacterias gram- con respecto a las personas delgadas. En esta alteración la cepa BPL1 contenida en Metabeel ha demostrado efectos beneficiosos en la regulación del metabolismo lipídico⁴. Heel ha puesto en el mercado también un simbiótico complementado con extracto de arándano y otros componentes (semilla de uva, Vit D y minerales) adecuado como coadyuvante en el tratamiento de las cistitis de repetición (Cysteel).

La calidad de los productos, el aval científico de los mismos, así como el soporte en formación de la empresa para profesionales y de información para los usuarios, hacen que laboratorios Heel se haya convertido en poco tiempo en un referente en el campo de los probióticos.

Bibliografía:

1. Plaza-Díaz J, Gómez Llorente C, Campaña Martín L, Matencio E, et al. Safety and Immunomodulatory Effects of Three Probiotic Strains Isolated from the Feces of Breast-Fed Infants in Healthy Adults: SETOPROB Study. Published: October 28, 2013. <http://dx.doi.org/10.1371/journal.pone.0078111>.
2. Olivares M, Castillejo G, Varea V. Double-blind, randomised, placebo-controlled intervention trial to evaluate the effects of *Bifidobacterium longum* CECT 7347 in children with newly diagnosed coeliac. *British Journal of Nutrition* 2014 - Cambridge Univ Press.
3. Navarro-López, Vicente, et al. “Effect of Oral Administration of a Mixture of Probiotic Strains on SCORAD Index and Use of Topical Steroids in Young Patients With Moderate Atopic Dermatitis: A Randomized Clinical Trial.” *JAMA dermatology* 154.1 (2018): 37-43.
4. Carreras, N. López, et al. “Anti-obesity properties of the strain *Bifidobacterium animalis* subsp. *lactis* CECT 8145 in Zucker fatty rats.” *Beneficial microbes* (2018): 1-14.



CARMEN CARRASCO UN SONETO

Por M^a Jesús Oya Amate
Consejera Bidafarma

Constituye el encabezado una introducción no tan extraña como aparenta semejante atributo.

No voy a escribir un soneto. El título de este breve texto es tan simple como elocuentemente vais a descubrir qué es.

Para quienes tengan la suerte de conocer a esta gran mujer que es Carmen Carrasco Mallén no constituirá un enigma el enunciado inaugural de este breve relato. Fácil y comprensible explicación.

Componer un soneto es tarea de profesionales literarios. El magistral escritor Lope de Vega explicaba la dificultad de escribirlo, al tiempo que confeccionaba esa figura literaria con la misma explicación de cómo hacerlo "Un soneto me manda hacer Violante..." Soberbia maestría en el uso de nuestro precioso idioma. Tarea, en definitiva, complicada.

Y eso es, aparentemente, Carmen. Una persona compleja, repito, vista superficialmente.

Carmen es un soneto. Ya compuesto, pero no completamente realizado o entendido. Hay que releerlo infinidad de veces.

Evidentemente, ese soneto que conforma Carmen, lo compusieron sus progenitores, pero la dejaron en los primeros versos. Y las personas, compañeros, amigos y demás afortunados de participar de su amistad hemos sido testigos de su excelente evolución personal. Afloró a este mundo, un día no muy lejano, en la venerable ciudad de Martos (Jaén).

Buena estudiante, termina sus estudios primarios y, aunque su au-

téntica vocación era la medicina, corre literalmente hacia "Su" Facultad de Farmacia en la bella ciudad de Granada.

Discurren sus estudios universitarios sin incidencias y termina con brillantes calificaciones, colegiándose en su querido Colegio de Farmacéuticos de Jaén.

Poco tiempo después, ingresa como Directora Técnica en la, entonces, Cooperativa Farmacéutica de Jaén, Jafarco.

Es pertinente decir, en este punto, que Carmen, un torbellino inseparable de su personalidad, cruzó el umbral de esa empresa tal como está mencionado: Un ciclón. Ojo avizor a cualquier detalle que no podía escapar de su control, y, por tanto, debiera estar en perfecta armonía con su función, se convirtió en una pieza indispensable de esa Cooperativa.

Reservada, atenta, cortés y considerada pero vigilante y cuidadosa al milimétrico detalle.

Expreso esto porque Carmen está siempre pendiente del bienestar de sus amigos cuando están en su compañía y también cuando no. No, no es tímida, simplemente reservada. Su educación, por cierto, muy cuidada, la obliga a ello.

Fue llamada por nuestro entrañable y recordado compañero Rafael Muñoz Montes para formar parte de su Junta de Gobierno como vocal de Distribución.

Y en ese puesto estuvo hasta el año 2006 ejerciendo su cargo con voluntad de trabajo, cooperación y generosidad. Porque, simplemente, es una enamorada de su profesión.



Pero le esperaba otra nueva etapa en su querido colegio. En Junio del año 2015, es nuevamente llamada a formar parte de la Junta de Gobierno presidida por nuestro actual presidente Juan Pedro Risquez Madrdejos, para ocupar la vocalía de Distribución, saliendo elegida, cargo que ostenta en la actualidad ¡Ay Carmen! ¿Quién no te va a elegir a ti?.

Carmen es, aparentemente, tímida. Esta aparente timidez puede ser contradictoria cuando la vemos intervenir de forma súbita en una conversación. Esta acometida tiene siempre como fin la defensa y fortificación de alguno de sus leales compañeros. Y nos encontramos con una Carmen enérgica en la defensa de sus fundamentos de la amistad.

Yo, que gozo de su amistad, puedo dar fe de ello.

Muchas dificultades de toda índole hemos padecido en la antigua Jafarco. Yo, como presidenta, Carmen, Directora Técnica.

Carmen podría haber optado por obviar responsabilidades.

Y aquí es donde mi interior se conmueve. Carmen respondió con una generosidad, responsabilidad y amistad, propia de algunos de los rasgos hablados de su identidad y su estilo. Amiga de sus amigos hasta el final.

Un auxilio, un amparo inestimable y oportuno. Gracias, Carmen. No podrías ser de otra manera. No serías Carmen.

Decir, después de lo expresado que ha sido siempre meticulosa en su trabajo, sería una redundancia. Pero lo ha sido. Ha buscado la perfección.

Nada podía quedar al azar. Y ha escudriñado todos los recovecos,

de todas y cada una de las Oficinas de Farmacia de las que ha sido responsable en su tiempo de Directora Técnica de la mencionada Cooperativa Farmacéutica.

Así de elemental y así de rotundo. Esta es la Carmen que atesoramos en esta bendita tierra de Jaén y cuya confraternidad nos proporciona una satisfacción desmesurada a quienes tenemos la fortuna de disfrutar de su compañía.

Permitidme que continúe escuetamente con detalles de su actividad profesional. De no hacerlo, cometería una sinrazón por dejar este texto a merced de la parcialidad. Y, disculpadme, pero Carmen no merece ese tratamiento.

Un ejemplo podría ilustrar su diligencia profesional. Tenía Carmen, en el ejercicio de su cometido, un compañero asiduo: El teléfono. Así es. No había Oficina de Farmacia, socia de la Cooperativa a la que Carmen no llamase para cotejar todos y cada uno de los pormenores de sus pedidos, devoluciones, errores, vales no recibidos, pedidos no concordantes...

La he observado hacer eso en tantas ocasiones que llegaba a pensar "Esta mujer es capaz de manejar tanta información como un ordenador". Resuelta e indagadora de la causa de cualquier error de protocolo y, sin embargo, siempre amable con sus compañeros socios de su Cooperativa.

En esta Cooperativa de Carmen, de la que fui Presidenta, hoy Consejera de Bidafarma, hemos tenido la oportunidad de agasajarla con dos, muy merecidos homenajes de compañerismo, amistad y agradecimiento.

Uno entre compañeros de trabajo. Queríamos una pequeña intimidad para que recordase a los "Suyos" de siempre.

La reunión, sorpresa para Carmen al no estar avisada de su celebración, transcurrió de manera entrañable. Tan es así que el silencio de Carmen descubría su emoción. Aconteció el acto con una intimidad y sencillez propia de una familia. Al fin y al cabo es lo que creemos ser en esta Cooperativa de Jaén. Carmen contribuye a ello de forma inestimable. Gracias amiga.

El siguiente evento de honra a Carmen, pudieron asistir compañeros de cualquier ámbito profesional. Y, bien sabe Dios, que resultó un fastuoso éxito tanto por número de asistentes como por las intensas emociones que flotaban en el ambiente ¿Alguien podía decir NO a Carmen? Naturalmente que la respuesta es negativa.

Las palabras de varios compañeros, entre ellos yo misma, turbaron a una Carmen que parecía ausente y que sin embargo era presa del estremecimiento conmovedor que le causaba tanto halago.

Aunque todos disfrutamos de esos eventos, lo que más nos alegra es la forma en cómo se regocijó Carmen, rodeada de amistades que la querían de forma limpia y verdadera. La vimos feliz, fuimos felices. Así de simple.

Y es que después de tantos años de servicios ininterrumpidos a nuestra Cooperativa Farmacéutica, Carmen Carrasco se ha distinguido por su espíritu de trabajo, lleno de eficacia, por sus conocimientos profundos de nuestra profesión farmacéutica, para el cumplimiento fiel de los objetivos de la empresa.

Que deje la Dirección Técnica supone una ausencia y un vacío muy difíciles de llenar; pero que se vaya por la puerta grande de los deberes bien hechos ya supone para todos nosotros no solamente una satisfacción sino también un motivo de afecto para una persona buena y honrada, de admiración sincera por el trabajo realizado brillantemente; y de gratitud imperecedera por su contribución a los intereses de la cooperativa. Para mí es un orgullo poder dirigirme a todos los compañeros manifestando estas palabras hacia Carmen porque ella ha sido mi muleta cuando la empresa cojeaba, mi sol cuando el horizonte se poblaba de nubarrones.

En una palabra: Mi amiga. Algo tan entrañable, que no creo necesario extenderme para ser entendida.



Si me permites un consejo Carmen, lo hago con todo mi cariño: no dejes que la tristeza del pasado o el miedo al futuro, te estropeen la alegría del presente,

Carmen, desde el fondo de mi corazón, voy a decirte tres cosas: ¡¡GRACIAS, GRACIAS y GRACIAS!!



Hola

Elaborada por economistas, tenemos la fórmula magistral para tu oficina de farmacia

Nuestros principios activos son la atención personalizada, rapidez de respuesta, calidad y confidencialidad

**Fiscal | Contable | Mercantil
Laboral | Consultoría Empresarial | Transmisiones**



EN BIDAFARMA GRANADA



El pasado 11 de septiembre se llevó a cabo el tercer módulo del programa BidaMK School a los socios de las provincias de Jaén, Granada y Almería.

El almacén de la ciudad nazarí recibió a más de 40 socios interesados en conocer nuevas herramientas para la gestión de stocks y con ello dar mayor dinamismo a sus farmacias.

Los servicios que ofrece BidaMK School se encuentran orientados a dinamizar la farmacia, analizar debilidades para convertirlas en fortalezas, orientar al farmacéutico en una mejor gestión de todo lo relacionado con la venta y los datos derivados de la misma rentabilizando cada centímetro del espacio de venta.

La presentación fue realizada gracias al trabajo de gestores comerciales y gerencias de cada zona, contando con la colaboración de Verónica Toniolli, Gerente de Marketing, para la explicación de cada uno de los servicios.





Diferentes momentos de la jornada formativa.

NUEVA GESTORA DE BIDAFARMA ALMERÍA

DIANA ROSAGRO



El pasado 10 de septiembre se incorporó a la plantilla de Bidafarma una nueva compañera, farmacéutica y natural de Murcia, Diana Rosagro García. Licenciada en Farmacia (Universidad de Granada, 2013), cuenta con la experiencia de haber formado parte del equipo comercial Bidafarma en Málaga y ahora la tenemos en el departamento comercial de Almería.

Bidafarma Almería incorpora una nueva comercial a su plantilla ¿Por qué decides sumarte a este proyecto?

Después de haber iniciado en Málaga mi andadura en esta empresa, donde me formaron sólidamente, el traslado a Almería supone un nuevo reto. Un reto que afronto con muchas ganas e ilusión por seguir aprendiendo y trabajando en un mercado diferente.

¿Cuáles son tus expectativas como farmacéutica y objetivos dentro del departamento comercial de Bidafarma?

Uno de los objetivos es mantener a nuestra empresa con total accesibi-

lidad para cada socio, sirviendo de nexo de unión y comunicación constante entre la farmacia y la cooperativa; procurando resolver eficazmente todas las inquietudes y problemas que puedan surgir en el día a día de la oficina de farmacia.

¿Qué proyectos a corto plazo has planteado para los socios?

Presentarle a los socios todas las ventajas obtenidas con la fusión, las grandes virtudes que han supuesto todas las sinergias concluidas y todos los servicios que les ofrece la cooperativa destinados a potenciar el servicio de la oficina de farmacia.

Desde este momento ya me encuentro a disposición de los socios para cualquier consulta, mi teléfono es 673839662 y mi correo electrónico: diana.rosagro@bidafarma.es

Diana, desde estas páginas te damos la bienvenida todo el equipo de Bidafarma Almería.

bida
farma



...oportunidades de
estar más **cerca de ti.**

Grupo

bida

farma

**EDICIÓN
ANDALUCÍA
ORIENTAL**

